

## Importante convenio turístico para la región nororiental del Marañón

Promperú, la Cámara Nacional de Turismo, turismo Kuelap, el hotel Laguna Seca y el Hotel Puerto Palmeras han puesto en marcha un convenio turístico en la región nororiental del marañón según comentó John Herdin, gerente general del Hotel Laguna Seca.

Desde ahora los turistas que viajan a Cajamarca tienen la alternativa de viajar por tren y conocer el deslumbrante paisaje de la región nor oriental del marañón, pasando por distintas pueblos y localidades que harán del viaje del turista un paseo inolvidable. Hasta llegar al hotel puerto Palmeras y conocer la Amazonía peruana gracias a los tours preparados, en Cajamarca como en tarapoto.